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※コロナウイルス感染拡大防止の為、７月８日（金）の第２回運営委員会は対面での開催が中止となりま

したが、各委員会より報告事項などのコメントをいただいておりますので、書面開催といたします。 

 

＜会長あいさつ＞   

 先日の体育祭は３年ぶりに、観覧が入っての開催となりました。 

３年生にとっては入学後、初めて保護者が観覧することができ感無量でした。昨年は全ての学

年の保護者が自粛し、先生方からその対応にお褒めの言葉もいただきました。 

今回１、２年生の保護者の方も晴天の下で頑張ってる我が子の姿を観覧したい中、ほとんどの

方が我慢してマナーを守ってくださり、ご協力いただき大変感謝しております。ありがとうござ

いました。 

来年こそ！総出で観覧と応援ができることを切に願っています。 

 

＜校長あいさつ＞  

 早いもので１学期もあと２週間となりました。今学期も授業や行事など学校生活の様々な場

面で生徒の皆さんは成長した姿を見せてくれました。 

５月２０日～２２日、３年生は修学旅行に行ってきました。京都・奈良の歴史や伝統文化を学

習し、班別行動では、仲間と協力して目標を達成しようと努めていました。大洲中としても３年

ぶりの修学旅行で、行けなかった先輩たちの分も大切な思い出を作ってくれたことと思います。 

６月４日、体育祭を開催しました。生徒の皆さんが真剣に取り組む中で、大洲中が一つにまと

まった活力のある姿を感じることができたことが、とても嬉しかったです。本年度は、３年の保

護者のみの観覧とさせていただきました。ご協力いただいた保護者の皆様、ＰＴＡ本部役員の皆

様に感謝申し上げます。ありがとうございました。 

間もなく始まる夏休みは、４２日間です。これだけのまとまった時間は、自己調整しながら粘

り強く学ぶ絶好の機会でもあります。１学期の振り返りをしてしっかりと計画を立て、時間の管

理を自分でできるようにしてほしいと思います。スマホやゲームの使い方、特にＳＮＳ等を介し

たトラブルに巻き込まれることのないようにご家庭でもご注意ください。事故なく充実した毎

日を過ごしてくれることを願います。 

 

＜教頭あいさつ＞  

 新年度が始まり３か月が過ぎました。この１学期間で、昨年度実施できなかった泊を伴う修学

旅行、３年生の保護者のみとさせていただきましたが保護者参観のある体育祭、全員が集った全

校集会、水泳、部活動壮行会等行うことができました。部活動壮行会では、マスクを着用して距

離をとっての応援となりましたが、有志の応援団から選手への力強いエールに、私は鳥肌が立ち

ました。また、応援団への生徒たちの大きな拍手にも感動しました。総体、がんばろう、がんば

って！という気持ちが高まったと思います。感染症予防という制限はありますが、できることを

考え、工夫をしながら今後の行事に取り組んでいきたいと思います。 

さて、もうすぐ約４０日間の夏休みとなります。普段できないことをするチャンスです。見通

しをもてるように計画を立て、体調管理をし、事故なく夏休みを有意義に過ごせるよう願ってい

ます。 

 

（次ページへつづきます）  



 

ＰＴＡ委員会等の活動および報告 

① 総務委員会 

１年 ６月３０日に第２回総務委員会を開催しました。学年主任の先生から今年度の鶴翔

祭、校外学習、子ども達の生活の様子や初めての定期テストについてお話を伺い、熱

中症対策についても意見交換しました。次回は９月１５日を予定しています。 

 

２年 ５月１８日に学年主任の先生を交えて、第１回総務委員会を開催しました。学年、

各クラスの様子をお話いただき、体育祭他、今後の行事予定についてもご説明いただ

きました。第２回総務委員会は１０月２６日に開催予定です。 

 

３年 ６月１３日に第２回総務委員会を開催し、記念品について意見交換しました。 同日 

開催された進路保護者会では、今年度進路対策・卒業対策費予算案を説明し、出席され

た３年保護者の方に承認いただきました。 

 

② 家庭教育学級運営委員会 

第１回家庭教育学級「高校受験 ここが知りたい！」を６月２９日に実施しました。猛暑

の中９０名を超える方にお集まりいただき、関根先生から受験について貴重なお話を伺いま

した。ご参加の皆様、ご協力いただきました皆様、ありがとうございました。 

 

③ 少年補導員 

６月２２日市川メディアセンター内にて少年補導員研修。市内近隣ブロックの補導員メ 

ンバーと顔合わせをしました。今年度も各種祭りのパトロールを計画中です。 

 

本部より 

以前から使用してきた機器が古くなったため、この度の体育祭に向けて防滴型ワイヤレスア

ンプ（スピーカー）とＢｌｕｅｔｏｏｔｈユニットをＰＴＡ会費で購入しました。 

 

６月１７日（金）に市川市勤労福祉センターでＰＴＡオリエンテーションが開催され、本部役

員が参加しました。 

  

７月３日（日）に市川市塩浜体育館でＰＴＡバレーボール大会が開催され、大洲小学校と大洲

中学校の合同チームで出場し勝ち進むことができました。次回、９月４日（日）の試合に参加し

ます。選手の皆さん、応援しています！ 

  

７月３１日（日）に大洲小学校でミニふるさと祭りが開催される予定です。本校からはヨーヨ

ー釣りとお菓子すくいを出店します。露店の看板を美術部の生徒たちが作成中です♪ 

また、生徒ボランティアの募集で１７名に当日お手伝いをお願いしました。感染予防を心がけ

ながら、皆で盛り上げていきたいと思います。尚、縮小での開催となった為、ふるさと祭り関連

の保護者の方のボランティア活動はありません。 

 

                                                  


